



Inflación se mantendrá al alza; clase media las más afectada: Rubén Moreira

Lo que más subió fueron los comestibles

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El PRI en la Cámara de Diputados, vaticinó que la espiral inflacionaria se mantendrá al alza en alimentos y productos agrícolas, lo que significa un golpe directo a las familias so-

bre todo a los mexicanos de clase media.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira alertó a sobre el proceso inflacionario que se registra en México luego de los resultados del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) que publicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y en los que se confirma que la inflación en el país se aceleró por quinto mes con-

secutivo hasta ubicarse en 5.57 por ciento a tasa anual.

En su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, y en el que participaron el economista, Mario Di Costanzo, Miguel Ángel Sulub e Ignacio Loera, destacaron que la inflación de los alimentos y la de productos agrícolas, se ubicó en 13 por ciento anual, la de frutas y verduras en 23 por ciento anual.

“Lo que más subió es la comida. Hay un golpe directo a las familias porque la inflación va a seguir presionando a la alza. Los más afectados son los mexicanos de clase media”, alertaron●